

Miguel Díaz-Canel se réunit avec le corps diplomatique accrédité à Cuba



La Havane, 23 jan. (RHC).- Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel a eu ce mercredi une rencontre avec le corps diplomatique accrédité dans notre pays.

D'autres autorités du gouvernement et des institutions nationales, dont le Premier ministre, Manuel Marrero, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et le Président de l'Assemblée Nationale ont participé à la rencontre.

Cuba entretient des relations diplomatiques avec 197 États et institutions internationales. 116 ambassades sont ouvertes sur le territoire national ainsi que 6 représentations d'organismes internationaux.

Source : ACN



Radio Habana Cuba